

Les Jubilés Franciscains

Au Révérend Père Directeur

de la " Revue du Tiers-Ordre & de la Terre-Sainte "

MON RÉVÉREND PÈRE,

Le Comité des Jubilés Franciscains de 1915 désirant porter à la connaissance des Tertiaires de Saint François ses projets concernant la célébration des heureux anniversaires que l'année prochaine nous amènera, demande à notre *Revue*, organe officiel du Tiers-Ordre, l'hospitalité de ses pages. Il vous communique dès aujourd'hui une circulaire aux Tertiaires qu'ils seront heureux de lire.

Estimant qu'il est convenable de faire connaître les bienfaiteurs de l'œuvre qu'il entreprend, le Comité vous demande également de vouloir bien insérer dans la *Revue* les noms de ceux qui voudront nous aider à mener cette entreprise à bonne fin. Ce sera nous faciliter envers eux le devoir de la reconnaissance.

Nous savons que c'est une exception que nous demandons à la *Revue du Tiers-Ordre*, mais nous espérons que l'importance de notre cause nous méritera cette exceptionnelle faveur.

POUR LE COMITÉ :

S.-R. Benoît, secrétaire.

" Avec l'agrément des Supérieurs, la REVUE donne bien volontiers " droit à cette demande d'insertion et publiera toutes les communications " émanant du COMITÉ. "

AUX TERTIAIRES

NOTRE FAMILLE FRANCISCINE célèbrera l'année prochaine trois anniversaires qui ne peuvent que vivement intéresser tous les enfants de Saint François. En 1915, il y aura trois cents ans que les Franciscains sont venus au Canada comme premiers missionnaires et ont établi la Foi dans notre cher pays ; trois cents ans que sur l'Ile de Montréal, au bord de la Rivière des Prairies, ils célébraient la première Messe. Il y aura cinquante ans que le Tiers-Ordre, auquel nous appar-